



Vom Team Klosterkirche heute nichts aus den Archiven, sondern Etwas aus aktuellem Anlass:

Liebe Katharina, als sich vor drei Jahren das Team Klosterkirche zusammenfand, warst Du begeistert und hast die Mittlerrolle als Pfarrerin übernommen. Aus der angedachten Starthilfe hat sich eine dauerhafte Zusammenarbeit entwickelt.

Gemeinsam konnten wir in diesen Jahren viele unserer Ideen und Pläne schon umsetzen, wie die thematische Ausstellungen zum Kirchenjahr oder die Gemeindeabende in der Klosterkirche mit Vorträgen. Schwerpunkt und Ausgangspunkt waren die Kirchenführungen im Sommer und bei speziellen Anlässen.

Wir danken Dir von Herzen für diese schöne Zeit, die wir miteinander erleben durften.

Wir versprechen, das gemeinsam Begonnene nach besten Kräften fortzuführen. Dabei wirst Du uns mit Deinen vielen guten Ideen und Deiner uns wichtigen theologischen Begleitung sehr fehlen.

„Denn wo zwei oder drei in meinem Namen versammelt sind, da bin ich in ihrer Mitte“, waren Deine Worte zur Begrüßung bei einer unserer Beratungen.



Es ist schön für Dich, Deinen Mann und die Kinder, dass Ihr bald täglich alle zusammen sein könnt.

Für Dein Wirken in Dissen wünschen wir Dir einen guten Start, wir wünschen Dir Menschen, die Dir mit Rat und Tat zur Seite stehen. Wir wünschen Dir weiterhin so viel Enthusiasmus. Behalte Deine erfrischende und direkte Art beim Umgang mit Menschen, dann wirst Du bald die Herzen der Glieder Deiner neuen Gemeinde gewinnen.

Wir grüßen Dich herzlich mit einem Gedanken Hermann Hesses:

„Jedem Anfang wohnt ein Zauber inne, der uns beschützt und der uns hilft zu leben ...“

Deine MitstreiterInnen
vom Team Klosterkirche

